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★ ５月23日開催  第４回（５月）臨時会の主な審議事項
○�南佐渡中学校のグラウンド整備工事と旧小木中学校の校舎を改築し小木小学校とする
工事の２議案について、入札の結果に基づき、落札者と請負契約を締結することを認め
ました。

一般会計予算に歳入歳出それぞれ３億3,019万　4,000円を追加補正（予算総額461億
4,118万8,000円）

　相川小学校の既存校舎を解体する工事
について、一般競争入札の結果に基づき、
落札者と請負契約を締結することを認め
ました。

契約金額 
1億5,336万円

　国民健康保険被保険者の前年度所得が確定したことに伴う
本算定により、保険税率等を変更するための条例及び関連予
算を認めました。
　なお、市民厚生常任委員会が次の意見を付けました。

【意見】
　平成26年度本算定の結果、１人当たり約９％の値上げ
であり、標準世帯（夫婦と子供２人、所得300万円）の保
険税は61万２,300円で前年度の55万９,000円に対し、
５万３,300円の増額である。
　一方、保険税の滞納額は３億１,689万８,000円になっており、これの一部収納で保険税の
値上げは必要なくなる。この事実を踏まえて市長は直ちに善処するよう強く指摘する。
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相川小学校既存校舎の解体工事請負契約の締結について

国民健康保険税の本算定に関する案件を可決しました

契約金額

南佐渡中学校グラウンド整備工事 3億5,078万4,000円

小木小学校校舎大規模改造（建築）工事 1億9,764万円

解体中の相川小学校旧校舎
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◆6月定例会の主な審議

一般会計予算に歳入歳出それぞれ３億3,019万　4,000円を追加補正（予算総額461億
4,118万8,000円）

　今年４月から５月にかけての観光客の大幅な減少を受けて、誘客を促進するため、夏休み等
親子体験促進事業及び佐渡宿泊利用促進事業行う予算を認めました。
　なお、産業建設常任委員会が次の意見を付けました。

【意見】
⑴総括的事項について
観光客の大幅な減少の理由を本年４月からの消費税増税によるものとしているが、消費税
増税は平成25年10月に決定されていたことであり、観光客の落込みは事前に想定されてし
かるべきである。さらに、本年４月のときわ丸就航や新潟デスティネーションキャンペーンと
いった観光面における絶好の要素も加味した上で、市は事前に対策を講じるべきであった。

⑵夏休み等親子体験促進事業について
当該事業は、当初予算に計上されている教育旅行等誘致事業において執行される友好交流
パス事業にプラスしてプレミアをつけることで、緊急的な対策として夏の繁忙期における親
子の誘客を図るものであるが、これで効果的な誘客対策となるとは到底考えられない。加え
て、経費の効果的な執行の面からも、疑念が残るところである。

⑶佐渡宿泊利用促進事業について
　当該事業は、同窓会や同好会をはじめとする会議等を行い、一定規模以上の市内宿泊施
設への宿泊する団体に対して助成を行うものであるが、通常同窓会は開催日直前に日程や会
場が決定されるものではなく、本年度内に行われる同窓会については既に日程や会場が決定
されているものと思料する。このような状況の中で、当該助成制度を設けたところで、効果的
な誘客につながるとは到底考えられない。

　以上の指摘を踏まえて、所要の見直しを行うよう求める。

　住環境の改善と雇用機会の確保を図るため、経済対
策事業として住宅リフォームにかかる費用のうち、補助
対象経費の20％以内、上限50万円までの補助を行う
予算を認めました。
　なお、産業建設常任委員会が次の意見を付けました。

【意見】
　当該事業の効果が一刻も早く発現されるよう、事務
の効率化を図られたい。
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観光誘客促進緊急事業　1,782万2,000円

住宅リフォーム支援事業　１億130万６,000円

６月13日～27日開催 第５回（６月）定例会



笠
　
井
　
正
　
信
　
議
員
…
…
…
…
❺

　
◆
里
山
資
本
主
義
に
つ
い
て

中
　
村
　
良
　
夫
　
議
員
…
…
…
…
❺

　
◆
県
立
佐
渡
中
等
教
育
学
校
の─

　
　
　
学
校
給
食
継
続
を
再
検
討
せ
よ

金
　
田
　
淳
　
一
　
議
員
…
…
…
…
❻

　
◆
人
口
減
少
社
会
へ
の
対
応
策
を
質
す

祝
　
　
　
優
　
雄
　
議
員
…
…
…
…
❻

　
◆
地
場
産
業
支
援
に
つ
い
て

加
　
賀
　
博
　
昭
　
議
員
…
…
…
…
❼

　
◆─

未
登
記
の
民
間
会
社
が
経
営
参
加

大
　
森
　
幸
　
平
　
議
員
…
…
…
…
❼

　
◆
地
域
実
態
に
合
っ
た
取
水
計
画
を

中
　
川
　
直
　
美
　
議
員
…
…
…
…
❽

　
◆
国
保
税
の
大
幅
値
上
げ
は─

　
　
　
　
　
　
　
　
　
中
止
す
べ
き

荒
　
井
　
眞
　
理
　
議
員
…
…
…
…
❽

　
◆
市
は
、
不
正
直
な
事
業
を─

　
　
　
　
き
ち
ん
と
監
督
す
べ
き
で
あ
る

近
　
藤
　
和
　
義
　
議
員
…
…
…
…
❾

　
◆
新
空
港
開
設
と
世
界
遺
産
登
録
は─

　
　
　
　
　
　
本
市
の
活
性
化
に
不
可
欠

６月定例会においては、９人の議員が一般質問を行い、市政につ
いて質しました。
本コーナーでは、その要旨を、議員の寄稿により掲載しています。
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